



México sufre segunda degradación de calificación, ahora de HR Ratings

Por César Enrique Pérez Moreno

InfoSEL, abril. 1.- La agencia de calificación crediticia HR Ratings recortó un escaño la calificación de la deuda soberana de México, de "A-" a "BBB+", todavía tres niveles por arriba del grado especulativo, ante el deterioro del panorama económico y financiero del país por la pandemia del coronavirus covid-19.

Además, mantuvo la perspectiva Negativa de esa calificación, lo que augura que los especialistas de esa agencia podrían volver a recortar la nota en el futuro si siguen deteriorándose los fundamentales del país.

"El dinamismo de la economía local, sus cuentas externas y sus finanzas públicas podrían verse significativamente afectadas por los efectos en el corto y mediano plazo de distintas situaciones globales, entre las que se encuentran" la pandemia de covid-19, la caída de los precios del petróleo y el deterioro de las perspectivas de crecimiento mundial", dijo HR Ratings, en un comunicado.

Además, los analistas de la calificadoradora con sede en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, prevén que la economía nacional sufra una 'fuerte recesión' este año, lo que implicará una reducción de ingresos fiscales para el gobierno.

"Estimamos una contracción del PIB de 2.3% y un consecuente deterioro de nuestras perspectivas económicas de mediano plazo", dijo HR Ratings. "Relacionado con esto, esperamos un incremento en nuestra métrica de deuda neta a 45.5% del PIB (vs. 41.1% y 41.4% observado en el 2018 y 2019 respectivamente), lo que se traduce en un deterioro nuestra perspectiva fiscal".

En cuanto a la perspectiva, ésta se mantuvo en terreno negativo debido a una mayor debilidad externa esperada por el impacto de la pandemia de covid-19 en Estados Unidos, además de un bajo crecimiento local, un repunte de la inflación y una inversión privada que se mantiene débil.